

En el pleno del Parlamento Europeo

## **Montserrat pide a la UE reconocer a Edmundo González frente a Sánchez que lo recibe y le niega su condición de presidente electo**

- Exige a la UE aumentar las sanciones a Maduro: “Esta es nuestra causa”
- La portavoz del PP en la Eurocámara critica la doble moral de Sánchez con Edmundo González, que lo recibe pero no lo reconoce como presidente, y el silencio de Zapatero con el régimen tras blanquearlo

**Estrasburgo (Francia), 17 de septiembre de 2024.** - La portavoz del Partido Popular en el Parlamento Europeo y vicepresidenta del Grupo PPE en la Eurocámara, **Dolors Montserrat**, pidió hoy a la Unión Europea reconocer a Edmundo González como presidente electo de Venezuela, frente a la “doble moral” del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, que un día le llama “héroe” y “24 horas después le niega su condición de presidente”.

En el debate sobre la situación en Venezuela celebrado hoy en Estrasburgo, Montserrat pidió a la UE y a los Estados miembros apostar por el camino de la democracia en Venezuela: “Esta es nuestra causa. Se trata de liderar juntos la defensa inequívoca de la democracia. O se está con ella o se está contra ella”, insistió Montserrat.

La exministra arremetió, además, contra la complicidad de observadores como el ex presidente del Gobierno, Rodríguez Zapatero “demócrata en teoría, blanqueador de dictadores en la práctica”, que se mantiene “callado y escondido ante el mayor fraude de la historia venezolana, quién sabe por qué oscuros intereses”.

“Es nuestro deber”, dijo ante el plenario, “reconocer la figura de Edmundo González como presidente electo de Venezuela”. “Europa debe estar en el lado correcto de la historia”, exigió.

Montserrat aseguró que “no se trata de ideologías, sino de liderar la defensa inequívoca de la democracia”.

Así, la vicepresidenta del Grupo PPE ha afirmado que Venezuela “no necesita más silencio frente al exilio y la muerte”.

“El 28 de julio, ante los ojos del mundo, un tirano volvió a robarle la democracia al pueblo de Venezuela. Fue el último crimen de un hombre cobarde que utiliza la violencia, la represión, el secuestro y la persecución para silenciar lo que gritan las urnas”, aseguró.

Montserrat recalcó que Maduro es “un dictador reconocido solo por otros dictadores como Putin”, y pese a usar todas las armas de que dispone, vive en realidad “aterrorizado porque la voz del pueblo representada en María Corina Machado y Edmundo González resuena con más fuerza que sus amenazas”.

En su mensaje al pueblo venezolano, Montserrat se comprometió a no abandonar la lucha por la democracia en el país ya que “nunca estaréis solos. Europa, hoy refugio de tantos venezolanos, seguirá a vuestro lado hasta que la democracia triunfe y la libertad al fin se abra paso. Por verdad y por justicia. Vuestra lucha es nuestra lucha”, insistió.

La portavoz del PP recordó, asimismo, a los 8 millones de venezolanos “que huyeron de la tiranía y tuvieron que abandonar su país”.

La vicepresidenta del Grupo PPE aseguró que el PP trabajará desde Europa para que triunfe la democracia “por las vidas arrebatadas de inocentes venezolanos que solo defendían la libertad”, “por la oposición perseguida y encarcelada por defender la democracia” y “por todas esas madres y padres que lo único que quieren es que sus hijos conozcan una Venezuela sin el yugo del chavismo”.